



0 - Lesiones arteriales de causa traumática incluyendo iatrogenia: Diagnóstico por TCMD

S. García Coquillat, K. Delgado Barriga y S. de Lázaro y de Molina

Hospital General de Castellón, Castellón, España.

Resumen

Objetivo docente: Describir el espectro de hallazgos radiológicos por TCMD de lesiones arteriales de causa traumática. Mostrar casos ilustrativos diagnosticados en nuestro hospital en el último año. Describir los distintos protocolos y utilidades de la TCMD

Revisión del tema: La TCMD es considerada la técnica de elección cuando se sospecha lesión arterial de causa traumática, ya que es un método no invasivo, rápido y con alta sensibilidad y especificidad en el diagnóstico de estas lesiones. Los signos de lesión arterial por TCMD son: extravasación activa de contraste, pseudoaneurismas, disección, oclusión arterial y formación de fistulas arteriovenosas.

Conclusiones: La TCMD es una técnica diagnóstica rápida y segura para la detección y localización de lesiones arteriales traumáticas. También es fundamental para planificación terapéutica dirigiendo una exploración angiográfica posterior de cara a un posible tratamiento endovascular.